

CAPITAL FONDOS DE INVERSIÓN

POR
LEONEL IBARRA/
PABLO Balcáceres

EL SALVADOR

Los fondos despiertan interés

El Salvador y Nicaragua se alistan para entrar de lleno al mercado de los fondos de inversión, un segmento bursátil donde Costa Rica brilla como la plaza más consolidada.

Dos nuevos actores, El Salvador y Nicaragua, se sumarán próximamente al mercado de las transacciones de fondos de inversión financieros e inmobiliarios en la región centroamericana.

Según adelanta Javier Mayora, gerente general de la Bolsa de Valores de El Salvador (BVES), a tres meses de que la Asamblea Legislativa haya aprobado la respectiva ley, ya comienzan a surgir interesados en participar como gestoras.

“Hemos tenido expresiones serias de interés por parte de tres empresas locales en querer constituirse como gestoras de fondos de inversión”, expresa.

Una información confirmada por Gary Barquero, presidente de la calificadora SC Riesgo, quien agrega que se trataría de “casas corredoras de bolsa que están administrando carteras colectivas”, que ahora por ley deben liquidar y pasar a las gestoras.

Para constituirse como tal, la Superintendencia del Sistema Financiero (SSF) de El Salvador debe autorizar el funcionamiento de sus sistemas contables, el software que usarán para administrar los fondos y formar el equipo de trabajo.

Mientras tanto, el reglamento respectivo está siendo creado por el Banco Central de Reserva (BCR), quien vigilará las operaciones.

Mayora estima que todo ese proceso de revisión y autorización del inicio de operaciones tomaría al menos unos cuatro o cinco meses.

Mientras las autoridades afinan esos detalles, algunos inversionistas ya trazan proyectos para recibir financiamiento con el nuevo esquema. Ricardo Chavarría, abogado asociado del bufete Rusconi, Medina & Asociados Central